

L'école de voile du Tréport renforce son action en faveur des handicapés

Sensation large vient de signer une convention avec la mutuelle Chorum pour faire découvrir la voile à des personnes handicapées. Vingt sorties en mer sont prévues.



Depuis 2013, ce bateau a permis à plus de 1 000 personnes handicapées d'effectuer une sortie en mer.

Alors que les activités nautiques sont affectées par les restrictions sanitaires du moment (déplacement dans un rayon de 30 km, une personne par bateau sauf pour les publics prioritaires...), Sensation large, l'école de voile du Tréport, vient de signer une convention portant sur 20 sorties en mer. Signé avec Chorum, une mutuelle qui couvre exclusivement des acteurs de l'économie sociale et solidaire, le partenariat va permettre à des structures accueillant des personnes handicapées en Picardie, Normandie et Ile-de-France, de faire découvrir la pratique de la voile à leurs résidents, au large du Tréport.

La première sortie en mer a eu lieu le 15 avril. Six adultes suivis par l'ADAPEI 80 ont embarqué à bord du UnPourTous, le plus grand voilier du centre nautique, pour une sortie en mer de 2 h 30. « *C'est un bateau adapté et stable, qui peut accueillir jusqu'à 12 personnes. On peut y mettre deux fauteuils roulants, et quatre sièges baquets* », décrit David Le Carrou, le directeur de Sensation large, qui a supervisé la sortie en mer. « *On a appris à diriger le voilier tout en restant tranquille. Ça change vraiment du quotidien* », s'est réjoui Alexis, l'un des participants, après la sortie.

« Se découvrir des capacités »

Ce type d'activité présente aussi un intérêt pour le suivi des personnes handicapées. « *Durant cette sortie, les participants avaient tous un handicap mental. Selon la teneur de celui-ci, une activité comme la voile peut servir à prendre du plaisir, apprendre à faire des manœuvres simples ou encore dépasser ses peurs*, explique Vincent Lacorne, éducateur au sein de l'ADAPEI 80, qui avait déjà noué un partenariat par le passé avec l'école de voile.

Les voir dans un autre cadre permet aussi de porter un regard différent sur eux. Et certains se découvrent des capacités. »

Au total, le partenariat devrait permettre à quelque 150 personnes handicapées de prendre le large dans les douze prochains mois. Depuis son achat en 2013, l'UnPourTous a déjà emmené en mer plus de 1 000 personnes handicapées. En juin dernier, [Sensation large avait pu acquérir deux Neo495](#), des voiliers d'une longueur de 4,95 mètres qui peuvent accueillir une personne handicapée et une personne valide. Un projet destiné à un cadre de compétitions qui devrait se concrétiser dans les mois à venir.